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議 題

（１）えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウム

について 

（２）海老名市立図書館について 

（３）その他 

資 料

（１）次第 

（２）席次表、出席者名簿 

（３）えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウム

について 

（４）こどもセンター平面図 



（５）社会教育委員会議年間予定表 

（６）海老名市電子図書館について 

（７）えび～にゃハウス閉店に伴う図書取次サービスの終了

について 
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〇会議の内容（提出された意見及びそれに対する回答） 

１ 開会 

【事務局】 定刻となりましたので、令和４年度第２回海老名市社会教育委員会議

を開会いたします。 

なお、本日ご都合により、中谷委員が欠席でございます。 

開会にあたり議長よりご挨拶をいただきたいと思います。山田議長よ

ろしくお願いいたします。 

２ あいさつ 

【議長】 （山田議長あいさつ） 

【事務局】 ありがとうございました。 

つづきまして伊藤教育長よりご挨拶申し上げます。 

【教育長】 （伊藤教育長あいさつ） 

【事務局】 それでは議事に入りますので、議長、これからの進行をよろしくお願

いいたします。 

３ 議事 

【議長】 それでは、これより議事に入りたいと思います。 

まずは、１点目えびなっ子ふれあいフェスタ・いきいきシンポジウム

についてのア「えびなっ子ふれあいフェスタ参加団体について」事務局

より説明をお願いします。 

【事務局】 （えびなっ子ふれあいフェスタ参加団体について提案・説明） 

【議長】 以上の説明、提案について皆様いかがでしょうか。 

 （質疑・意見なし） 

【議長】 それでは、参加団体については、お話しのあった７団体を軸にして調

整をお願いします。 

次に、イとウについて事務局から一括して説明をお願いします。 

【事務局】 （いきいきシンポジウム、両事業の周知の方法及び今後のスケジュー

ルについて提案・説明） 

【議長】 シンポジウムの内容についても提案がありましたが、以上の説明、提

案について皆様いかがでしょうか。 



【教育長】 えびなっ子ふれあいフェスタといきいきシンポジウムの間の時間が１

時間もあると、参加する子どもが飽きてしまうので、もっと短くした方

が良いのでは。 

【事務局】 いきいきシンポジウムの準備のための時間を想定していた。準備方法

を再考し、時間短縮に努めます。 

【議長】 それでは、シンポジウムについても次回の会議で決定したものを示せ

るよう、団体との調整を進めてください。 

続いて、「海老名市立図書館について」事務局よりお願いします。 

【事務局】 （海老名市電子図書館について説明） 

（えび～にゃハウス閉店に伴う図書取次サービスの終了について説

明） 

【議長】 電子図書館、図書取次サービスの終了について、ご意見やご質問はあ

りますでしょうか。 

【委員】  電子図書館の画面はとても見やすいと感じました。 

 貸出の順番待ちが50人以上もいる作品もある。著作権等の問題もある

かと思うが、蔵書を増やす等の工夫をしていただきたいと思います。 

 えび～にゃハウスの閉店について、市民の方からご意見はありました

か？ 

【事務局】 市長への手紙や、電話での問い合わせ等、何件かいただいています。 

閉店に伴い、代替場所を探したが適する場所が確保できず、断念した

ところです。 

【委員】 先ほど説明のあった、図書館サービスの充実とは、どのようなことを

考えていますか？ 

【事務局】 まず、サービス充実の一環として電子図書館の周知を図り、より多く

の方に利用してもらえるようにします。周知方法の一つとして、コミセ

ン等で電子図書館の利用教室の開催等を検討しています。 

また、障がいをお持ちの方等、図書館に来館できない方のために、無

料で書籍を配送するサービス等も引き続き、ご案内していきます。 

【委員】 電子図書館を利用するためには、一度図書館に行かないと利用できな

いのか？ 

【事務局】 IDの発行のため、一度は来館していただくことになります。 

【委員】 図書館に行けない人も利用できることが、電子図書館の良いところだ

から、登録に関しても図書館でなくてもできるような手法を考えていた

だきたいです。 

【議長】 それでは最後に、その他のア「海老名市教育大綱について」事務局か

ら説明をお願いします。 



【事務局】 （海老名市教育大綱について説明） 

【議長】 次回の会議にて意見をいただくということですので委員の皆様よろし

くお願いいたします。 

その他、何かございますでしょうか。 

  （質疑・意見なし） 

【議長】 皆様ご協力ありがとうございました。 

それでは進行を事務局にお返しします。 

【事務局】 山田議長、議事の進行ありがとうございました。 

全体を通しまして、委員の皆様から何かありますでしょうか。 

  （質疑・意見なし） 

４ 閉会 

【事務局】 閉会のご挨拶を橋本副議長からいただきたいと思います。 

【副議長】 （橋本副議長あいさつ） 


